

Communiqué du 29.04.2024

## **Une déclaration pour la paix**

*Le Groupe cantonal neuchâtelois de dialogue interreligieux (DINE) est vivement conscient de la souffrance extrême des populations qui sont touchées par les multiples conflits qui ont lieu actuellement dans le monde.*

*En tant que membres du DINE, nous croyons que la différence de l'Autre est source d'une curiosité respectueuse et bienveillante.*

*Source d'affermissement de nos propres convictions et non pas repoussoir idéologique.*

*La raison d'être de notre groupe est le dialogue non-violent, à ce titre nous ne pouvons que condamner tout recours à la violence qui ne peut être qu'une entrave à un tel dialogue.*

*Nous prônons également le rejet de toute forme de discrimination, rejet qui nous apparaît comme le socle nécessaire à une réelle fondation de la dignité de chacun/e.*

*Ici dans notre canton de Neuchâtel, le DINE, composé par des musulmans, des juifs, des chrétiens, des bouddhistes, et des bahá'ís se réunit régulièrement pour échanger, se connaître et sensibiliser la population à ce dialogue entre les religions. Oui, nous pouvons déjà le vivre maintenant, à notre échelle, dans notre canton, dans notre voisinage, en tissant des liens avec l'autre, qui est différent, mais qui veut vivre heureux, comme tout un chacun.*

*Ainsi, à rebours de tout discours belliqueux, nous plaçons nos espoirs dans la réconciliation et la paix entre les communautés.*

[www.di-ne.org](http://www.di-ne.org)